## 30 Jahre KP Amerikas

Der Parteivorstand der SED sandte der Kommunistischen Partei Amerikas folgendes Glückwunschschreiben:

Liebe Freunde! Der Parteivorstand der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands sendet Euch zur 30. Wiederkehr des Gründungstages der Kommunistischen Partei der Vereinigten Staaten von Nordamerika herzliche Glückwünsche und brüderliche Grüße der Kampfverbundenheit.

Mit großer Aufmerksamkeit und tiefer Empörung haben wir den niederträchtigen Prozeß gegen die Führer Eurer Partei verfolgt. Die Verfolgung der Sozialisten und Demokraten in den USA, die ständigen Angriffe der Reaktion auf die demokratischen Rechte und Freiheiten der Arbeiterklasse und des gesamten amerikanischen Volkes gehen Hand in Hand mit der Versklavung der deutschen Arbeiterklasse und des deutschen Volkes in den von den Wallstreet-Imperialisten beherrschten Teilen Deutschlands. Beides, die Niederhaltung des amerikanischen und des deutschen Volkes, dient der Vorbereitung eines neuen Weltkrieges, dem Überfall auf die Sowjetunion. Der Kampf der deutschen Arbeiterklasse um ihre soziale und nationale Freiheit ist auf das engste verknüpft mit dem Kampf der amerikanischen Arbeiterklasse. Beide haben denselben Gegner.

Die Zerschlagung der reaktionären Verschwörung durch die fortschrittlichen Kräfte des amerikanischen Volkes wird eine unmittelbare Hilfe für die Erhaltung des Weltfriedens und für den Freiheitskampf der deutschen Arbeiterklasse sein.

Wir wünschen der Kommunistischen Partei Amerikas, ihrem Zentralkomitee und allen fortschrittlichen Menschen in Amerika einen erfolgreichen Kampf für Demokratie und Frieden.

## Mit sozialistischem Gruß!

Der Parteivorstand der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands Wilhelm Pieck Otto Grotewohl

19. August 1949